



---

CHANCELLERIE D'ÉTAT

BUREAU DE LA

COMMUNICATION

---

EN BREF – EN BREF – EN BREF – EN BREF – EN BREF

## **Le Laténium, premier musée neuchâtelois à se doter d'un audioguide pour ses visiteurs**

La chancellerie d'Etat communique :

Le Laténium, Parc et musée d'archéologie de Neuchâtel, offre dès aujourd'hui une nouvelle prestation à ses visiteurs : un audioguide en quatre langues (français, allemand, italien et anglais) commentant son exposition permanente. Le Laténium est ainsi le premier musée neuchâtelois à se doter d'un tel outil. Cet audioguide a été financé par la Fondation La Tène grâce à un don privé. Voyage à remonter le temps, de la Renaissance à l'Homme de Néandertal, l'audioguide propose un parcours de 50.000 ans raconté en 50 minutes.

### **Réponse à la demande croissante des visiteurs**

Spécialement conçu pour répondre à une demande croissante des visiteurs, cet audioguide fournira une offre complémentaire aux visites guidées proposées aux groupes. Pour rappel, le Laténium, lauréat du Prix du musée du Conseil de l'Europe en 2003, a déjà accueilli près de 275.000 visiteurs depuis son ouverture en septembre 2001.

Support attractif, l'audioguide fait appel à la technologie numérique la plus moderne et la plus populaire. Sous la direction scientifique des collaborateurs du musée du Laténium, il a été développé par la société Texetera, réputée dans ce domaine et qui s'est déjà distinguée notamment en développant l'audioguide de la fameuse exposition « Einstein » à Berne.

Il a pu être réalisé grâce à la générosité d'un donateur privé, par l'entremise de la Fondation La Tène, créée en 1994 pour soutenir les activités du Musée d'archéologie de Neuchâtel.

Contre 5 francs, l'appareil sera mis à la disposition des clients du Laténium, auxquels il sera demandé de déposer un papier d'identité à la réception du musée.

### **Pour de plus amples renseignements :**

**Prof. Dr. Marc-Antoine Kaeser, directeur du Laténium, ou Dr. Denis Ramseyer, conservateur adjoint, tél. 032 889 69 10.**

Neuchâtel, le 17 janvier 2008